
   

 

第１１９１回 例会 ２０１５年（平成２７年）３月１６日   

                    （識字率向上月間） 

 

前回（３月９日）例会記録 

◇プログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ  

 

１．来客紹介 武田 實 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：１名 地区内：１名 合計２名 

 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

ご来客の皆様、ようこそお越しくださいました。どうぞごゆっくりなさってください。 

先週コロッセオで海外留学生交換プロジェクトの初会合がありました。多数のご参加をいただき意

見交換させていただきました。 

当日は出席いただけませんでしたが、カウンセラーの塩尻社会奉仕委員長からも文章で提案をい

ただいております。 

詳細につきましては堀幹事からご報告いただきますが、クラブメンバー全員で来日するジョシュ

ア・シェクター君を迎え入れ、充実した留学生活を送らせてあげたいと思います。 

フェイスブックでは日本のことが好きで、大阪を知りたい、日本語が上手になりたいということを日本語で書いてきており交

換留学生として来日できることを喜んでいる様子が窺がえます。 

 

 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 中川 和之 副ＳＡＡ）

○ ロ-タリ-ソング  「四つのテスト」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話  「最近の話題あれこれ、よもやま話など」  井澤 武尚 会員 

・花のメルヘン 

・花の街 

・花 
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 
 

ところでＮＨＫ朝の連続テレビ小説「マッサン」は視聴率が良いようで、ウィスキーが良く売れているようです。 

「マッサン」の主役エリーとは男女が逆になりますが、関西学院大学や大丸心斎橋店を設計し、メンソレータムの近江兄弟

社を設立したウィリアム・メレル・ヴォーリズの妻の満喜子さんの伝記的小説が新潮文庫から出版されています。玉岡かお 

るという神戸女学院（ヴォーリズ設計）卒業の作家の本で、これまた周囲の大反対を押し切って結婚し人生を切り開いた女

性の物語です。 

今のようにグローバル化が進んだ時代ではなく、インターネットや携帯電話も当然無く偏見や誤解が渦巻いていたような

時代にこういう勇気のある女性がいることに感動します。 

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

３．幹事報告  堀 浩司 幹事 

 ①今週１３日（金）は大阪心斎橋RCとの合同情報集会がございます。１８時からホテル日航大阪４階「孔雀の間」で開催され

ますのでご出席の程よろしくお願いいたします。 

  

４．委員会報告 

  ◎ 会報広報委員会 宮原 彰 委員長 

３月２日会報広報委員の皆様にお集まりいただき、後期委員会活動計画について協議いたしましたのでご報告申し上げ

ます。 

１) 会報につきましてはこれまでどうり IM７組に所属のロータリークラブとの交換を行ってまいります。 

２) 当大阪船場ロータリークラブのホームページに対し会員以外からのアクセスを容易にするため、会員登録、入会に 

関する問い合わせ、入会の手続き等のページを設けることにいたします。更にこれまでホームページの管理は塩尻様

にお願いしておりましたが、この機会に事務局田辺様にお願いすることになりました。 

３) 会報への投稿をお願いしておりますが自主的に集まりませんので、誕生日を迎えられた方から順次原稿をお願いする 

ことになりました。原稿の内容に関しましては自由で何でも結構です。皆様の身近な出来事や遭遇されたこと、日常の 

心境等を原稿用紙（４００字）１枚に手軽に書いていただきたく、お願いいたします。 

会報広報委員会より誕生日名簿を配布させていただきます。 

 

５．PETS（会長エレクト研修セミナー）出席報告  澤田 宗久 会長エレクト 

２０１５－２０１６年度委員会組織表を皆様に発表致します。委員長には新しい方もおられます、副として前委員長を 

入れてますのでサポートして頂きますよう、宜しくお願い致します。 

３月７日（土）大阪国際会議場において、第２６６０地区ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）に行って参りました。 

来季の国際ロータリー会長ＫＲ ラビンドランＲＩ会長テーマは「世界へのプレゼントになろう」Be a gift to the world 

です。 

ＲＩの重要項目は １、ポリオ撲滅 ２、会員増強 ３、ブランディング ４、ロータリー財団です。 

ＲＩ２６６０地区方針として、立野ガバナーエレクトは、変革を！ロータリーを通じて奉仕（プレゼント）を！です。 

尚、ガバナー公式訪問の日程は、８月２４日（月）ですので、皆様方記憶しておいて下さい。２週間前にガバナー補佐が 

公式訪問を行いますので、前もって資料を提出しておいて下さい。皆様方のご支援、ご協力のもとで、活力ある楽しい 

会務運営になりますように努めて参りますので、宜しくお願い致します。 

 

６．ニコニコ箱報告 平山 明彦 親睦委員 

片岡 会員‥‥本日卓話です。よろしくお願いします。 

林 会員‥‥本日会計卓話です。宜しくお願い致します。 

カンタトーレ 会員‥‥先日はコロッセオに足を運んでいただきましてありがとうございました。留守にしていたため 



 
              皆様にご挨拶が出来ず申し訳ございませんでした。沢山で足を運んで頂きありがとうございました。 

斧原 会員‥‥先月中旬より約２週間入院して居りました。 

松谷 会員‥‥隠岐ノ海頑張れ。 

今泉 会員‥‥今日は３月９日。サンキューの日になってほしいです。 

杉浦、北野、澤田、清水、渡辺、小島、平山、大磯、栗原、高階、栗原、新川、俣野、松永、斎藤(満)、宮原、井澤、中村、 

大嶋、沖、岡本(真)、伊藤、 

各会員‥‥大相撲春場所開幕 

 

７．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３１名 出席率 ７８％ 

第１１８７回（２月１６日） 修正出席率 ９３％ 

 

８．委員会卓話  

◎SAA委員会 片岡 清夫 委員長 

・ＳＡＡとは（Sergeant at arms）（王室などの守衛官） 軍曹  役・軍務 

Sergeant at armsは中世ヨーロッパの宮廷で外国の賓客を招いたレセプションが開かれる場合、 

その会場をとりしきる役職を模したものであり、例会場の秩序を保つためのあらゆる権限を 

もつ重要な役職です。 

・主たる職務：あくまでも会場監督である。例会場の気品と風紀を守るだけで はなく、例会場を 

設営し管理するという役割である。 

 

・具体的職務内容 

         ・例会の司会進行 

         ・例会場への入場・退場許可、例会場の開門・閉門 

         ・早退・遅刻の承認や拒否 

         ・私語に対する警告 

         ・卓話の時間励行 

         ・その他、例会場の秩序を乱す行為に対する警告と退場命令 

         ・例会場の設営・テーブルの配置、席次の指定 

         ・食事の献立、業者の選定等食事の手配 

委員会の方針 

ロータリークラブ活動の原点は例会にあると思います。 

その為、例会の内容充実に努めます。 

１．実り多いロータリークラブ活動が出来るように、年間スケジュールの作成、実施について会長・幹事のご意志、ご意見を

反映させる。また会員のご意見を取り入れるように努める。 

２．毎週の例会の充実がもっとも大切だと思います。会長・幹事の時間はもちろんのこと各種委員会の委員会活動の積極

的な発表・報告の場とするべきだと考えます。 

３．卓話の時間は従来から行っている職奉卓話を継続する。またフリートークの時間をロータリー活動にとって有効な時 

としたいと思います。 

４．例会の出席率を維持向上できるように努力する。 

 

 

 



 
計画項目 

１． 例会の席を月に１回抽選席とする。 

２． ゲストに楽しんでもらえる、そして失礼のないように配慮する。 

３． 皆出席者の表彰。 

４． 会員の地区大会、ＩＭ、クラブ協議会への積極的な出席を促す。特に入会３年未満の会員の出席を推進する。 

 

◎会 計 林  拓 委員長 

 

前年度2014年度末時点での収支を簡略化してご報告させて頂きます。 

◎大阪船場ＲＣ一般会計（2014年6月末時点） 

＊収入合計：収入総額約2241万円 

会員会費：約1250万円 

 特別会合費：約350万円（新年例会、5月創立例会、7月新年度例会、12月クリスマス） 

 寄付金：約350万円（ニコニコ約230万円、個人預り金、オークション資金） 

 その他収入 

＊支出合計：支出総額約2327万円 例会費用：約930万円（地区会合費含む） 

 特別会合費：約386万円（新年例会、5月創立例会、7月新年度例会、12月クリスマス）＊寄付金、分担金：約258万円 

（一人当たり約6.5万円）明細は下記。 

  R.I.人頭分担金；210,000円  地区資金：850,000円  ロータリー財団特別寄付＋ポリオ特別寄付：760,000円 

  米山奨学金：760,000円 

＊委員会費用（その他支援費用含む）：約356万円（国際バヌアツ70万（20万はオークションから）、バリ島30万、 

シンガポールＲＣとのＧＧ30万、フィリピンＩＭ7組共同事業100万（10 クラブで）青少年、社会（遠野山里くらしネット 

ワーク 50万＋地区災害支援金50万合計100万）フィリピン台風39万（個人預り金）、職業、各奉仕委員会を含む） 

事務所経費：年間約400万円 

 その他支出 

＊収支差引合計約‐86万円 

 

◎個人預り金について（特別会費） 

収入合計：280万円 

一人当たり半期35,000円、年間70,000円  70,000円×40人＝2,800,000円 

支出合計：約303万円（１人/約68,000円～78,000円） 

ニコニコとして→誕生日（10,000円）、創立（5,000円）、結婚記念（5,000円） 

   結婚記念日花束：5,000円 

   寄付金→米山14,000円、ロータリー財団9,700円 

   登録費→地区大会5,000円、ＩＭ4,000円 

   その他→ポリオ5,000円、フィリピン10,000円、フィリピン5,000円、他。 

＊収支差引合計約‐23万円。（今後の課題として円安になった場合、ドルベースの支払については負担増加の懸念があり 

ます。）  以上、ご報告させて頂きます。 

 

 

                    ☆３月２３日（月）例会予定 

・職奉卓話：大嶋会員・西村会員 


